
令和４年１０月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和４年１０月６日（木） 午前１０時３０分 

閉会日時  令和４年１０月６日（木） 午前１１時１４分 

場  所  愛西市役所 北館 2階 会議室 2－1 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

委 員           難 波 知 里 

 

 

■ 説明のために出席した職員 

  教育委員会   教育部長          三輪進一郎 

                    教育部次長         小 島 洋 志 

学校教育課長                猪 飼 政 和 

学校教育課主幹    𠮷 田 光 男 

生涯学習課長        石 田 泰 弘 

スポーツ課長        伊 藤 義 幸 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２）愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策基本計画の策定に向けた提案に  

   ついて 

（３）その他 

 

 5  閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長） 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

１．開会  

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたがお気づきの点や

ご異議はなくご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告  

先日Ｊアラートが出たということで対応策を練っていかなければなりま

せん。同時に台風シーズンであり、季節の変わり目で不審者に警戒しな

ければいけません。特に最近は日没も早くなっていますので交通安全に

も注意していただく旨を校長会でも指示させていただいております。 

また、１０月３日から学校訪問が始まっております。よろしくお願いし

ます。 

さらに、新聞にも掲載があったかと思いますが、愛西市立小中学校適正

規模等並びに老朽化対策検討協議会の案が示されましたので、よろしく

お願いします。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について新規の申請がございます。

資料１－５について生涯学習課よりお願いします。 

 

（資料№１－５ 事業名「横井也有生誕３２０年祭関連行事」より説明。） 

 

この件について、ご質問ご意見ありましたらお願いします。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

続きまして、１－６についてスポーツ課よろしくお願いします。 

 

（資料№１－６ 事業名「第９回はやてカップ」より説明。） 

 

この件について、いかがでしょうか。 

 

規約が来年４月から変更されるということで、後援実績があれば改めて

審議が無くなりますか。 
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（スポーツ課長） 

 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

後援依頼は出していただくことはできます。問題が無ければ認めていた

だけるかと思いますが、１年前から押さえることができなくなるので、

今後申請が出るかは分かりかねます。 

 

その他よろしいでしょうか。 

 

愛西市民の参加が無い事業でひっかかる部分がありますが、愛知県全体

のスポーツに寄与するということで、今後愛西市のスポーツクラブが参

加できるようにするという計画は考えていないでしょうか。 

 

今回の計画の中には無かったですが、来年度以降、市民の参加が条件に

なると計画されることも考えられます。 

 

承認いただけるということでよろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

１－１から１－１１の後援実績のあるものについて、事務局から説明は

よろしいでしょうか。 

 

≪事務局説明等無し≫ 

 

資料№１－４の事業名「鈴木家住宅」ハーモニカコンサートについて、

広報活動でチラシの配布を愛西市音楽祭で配布、広報に載せていただき

たいとありますが、公共施設でチラシを配布するのは後援を受けている

企画のチラシだから良いという解釈なのか、広報に掲載して大丈夫なの

か、広報掲載の結論が出ているのか、についてお伺いいたします。 

 

チラシの配布については、実行委員会が主催しますので、実行委員会に

諮り配布を検討します。広報については、対応できかねる旨を既にお伝

え済みです。申請時点では、依頼いただいておりましたが、広報の対応

としてはお断りとなります。 

 

チラシの配布について、実行委員会だけで進めるのは良くないと思いま

す。 

その他よろしいでしょうか。 
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【教育長】 

 

 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

承認実績のあるものについても承認いただいたということでお願いしま

す。 

次に、（２）愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策基本計画の策

定に向けた提案について を議題とします。 

 

（資料２「愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策基本計画の策

定に向けた提案について」より説明。） 

 

地区協議会の予定の話をしてください。 

 

設置要綱に沿って今後開催される地区協議会ですが、第１回目の開催予

定は１０月２０日午後に予定をしております。 

もともと各地区それぞれで協議を進めていく想定をしておりましたが、

第１回目については合同ですべての地区の方にお集まりいただき、今ま

での経緯、背景、目的等のオリエンテーションを予定しています。それ

を踏まえて各地区で協議を進めていこうと思っております。 

 

愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策基本計画の協議会案は、

検討協議会の中で出たということで承知いただきたいと思います。ただ、

最終的に教育委員会の委員にはこの場で基本計画を修正していただき、

策定していただく流れとなります。こちらの資料は１０月４日にいただ

いたものになりますので、何かご意見等ありましたら、来週中までにご

連絡お願いしたいと思います。よろしくお願いします。 

 

協議案の６ページ、７ページで初めて佐屋・立田統合中学校、八開・佐

織西統合中学校という新しい言葉が使われていますが、これは略してこ

のような言葉遣いになっているのか、これからはこのような表現で使わ

れていくのかどのような考えなのでしょうか。 

 

混乱を招く形になってしまいましたが、統合した場合の学校ということ

で、このような表現にするということではないです。 

 

その他よろしいでしょうか。 
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（委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

【教育長】 

新聞が出て市民の関心が高まっているかと思いますが、協議会の状況を

ホームページに掲載されているため確認すると、かつての古い協議会に

到達します。入学・卒業のページと学校教育課から審議会へ入るパター

ンがあります。探すのに苦労するため、すっきりしていただくと見やす

くなると思います。 

地区の協議会が立ち上がるということですが、教育委員会として検討を

していることをどこかの時点でホームページではなく中学生体験学習事

業のような広報がされると、地区の協議会自体も行いやすくなるのかと

思います。 

学校が統合する場合、一番活躍していただきたいのは生徒になります。

統合が実現した場合は、中学３年生をどのように合流させてよりよい学

校生活を送らせるかの視点が必要になり準備をしようとすると、方向付

けで１年程度、生徒の指導等を進めようとすると３年程度必要になって

くるので、該当する校長先生クラスでどのようにしていくかの検討を進

めていかないといけないと思います。 

生徒手帳に記載されている内容について、揃えないといけません。例え

ば、制服は統一で検討されていて良いですが、２つの学校が統合される

のであれば運動着がどうなるのかの検討が必要になると思います。２つ

の学校が統合した時にうまくいくように生徒の指導ができる環境づくり

を考えていく時期にきていると思います。 

 

ホームページについては、見やすくなるように担当と確認します。周知

についても、広報に載せるには時間がかかるため、全戸配布や回覧等を

駆使しながら準備を進めたいと思います。 

学校対応について準備が大事だと思いますので、地区の検討協議会とは

別に学校関係についての準備を必要に応じて進め、確認していきたいと

思っております。 

 

校則、授業の進め方のような細かいところはたくさんあります。これは

地区協議会ではなかなか難しいため、お互いの連絡調整会のような形で

該当校が話をしていくことになると思います。そのようなタイミングを

地域の合意を得ながらできるだけ早く進めないといけないと思います。 

 

新しい学校ができることと廃校に向けての閉校式を新たに視野に入れて

いく必要があるため、その点も含め学校の対応も沢山あるかと思います。 

 

その他よろしいでしょうか。 
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【教育長】 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（教育部長） 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

（２）については以上になります。（３）その他について、事務局ありま

せんでしょうか。 

 

（その他資料１「令和４年度 愛西市社会教育講演会要項について」よ

り説明。） 

 

ご質問ありますでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

（その他資料２「令和４年度愛西市新型コロナウイルス感染症対策給食

費等支援金交付要綱の一部を改正する要項について」より説明。） 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

以上で議事を終わりたいと思います。 

 

次回定例教育委員会は、１１月２日（水）１０時３０分になりますので

よろしくお願いします。 

 

５．閉会 

  閉会宣言をする 

 


